

30/03/2012

S^t-Dizier-Der-Vallage

WASSY

Des lycéens en immersion à la gendarmerie

Pendant une semaine, les élèves de la section sécurité du Lycée professionnel (LP) Emile-Baudot ont effectué un stage dans diverses brigades de gendarmerie. Une convention a été passée entre l'établissement scolaire wasseyen et le groupement régional de gendarmerie.

« Les étudiants doivent réaliser deux périodes de stage dont une à Châlons et l'autre au sein de brigades locales dont Wassy, Chaumont et Romilly/Seine », rappelle François Millard-Ranou, proviseur du LP. Au bout d'une semaine, l'avis a été unanime. « Nous avons passé cinq jours aux côtés des gendarmes. Ils nous ont montré toutes les facettes de leur métier. Nous avons beaucoup appris », confirme le groupe de stagiaires à l'issue de sa formation à la brigade de Wassy.

« Notre objectif était de leur montrer toutes les actions de notre brigade, de la mission de la brigade motorisée à celle du peloton de surveillance et d'intervention de la gendarmerie de Joinville ou encore de la surveillance externe », confirme l'adjudant-chef Sébastien Lambert.

F. D.

